AFNOR CERTIFICATION

No : 73904-2 No IATF : 0501282

AFNOR Certification certifie que le systeme de management mis en place par :
AFNOR Certification certifies that the management system implemented by:

VISION PLAST LEVANTE

pour les activités suivantes :
for the following activities:

FABRICATION DE PIECES INTERIEURES ET EXTERIEURES EN PLASTIQUE MOULEES.
MANUFACTURING OF PLASTIC MOULDED INTERIOR AND EXTERIOR PARTS.

a été évalué et jugé conforme aux exigences requises par :
has been assessed and found to meet the requirements of:

IATF 16949: 2016

Avec I'exclusion du chapitre 8.3 (L'exclusion de la conception des processus de fabrication n'est pas autorisée).
With the exclusion of chapter 8.3 (The exclusion of manufacturing process design is not permitted).

et est déployé sur le site suivant :
and is developed on the following location:

AVENIDA DE LA MUNECA 4 POLIGONO INDUSTRIAL LOS VASALOS - ES 03430 ONIL
IATF USI : YZR4P4

Liste des fonctions supports entrant dans le périmeétre de la certification en annexe
List of support functions within the certification scope on appendix

Ce certificat est valable a compter du (année/mois/jour) 2024_02_19 Jusqu’au 2027_02_18

This certificate is valid from (year/month/day) Until

Ce document est signé électroniquement. Il constitue un original électronique a valeur probatoire.
This document is electronically signed. It stands for an electronic original with probationary value.

Flashez ce QR Code pour

. ,J l,J I ien NIZRI e R vérifier la validité du certificat.
Directeur Général d’AFNOR Certification Scan this QR code to check
Managing Director of AFNOR Certification the validity of the certificate
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AFNOR CERTIFICATION

ANNEXE AU CERTIFICAT — CERTIFICATE APPENDIX

No : 73904-2 No IATF : 0501282

VISION PLAST LEVANTE

Liste des fonctions supports entrant dans le périmétre de la certification
List of support functions within the certification scope

Fonctions supports - Support functions Activités Activities
commercialisation — ventes -
VISION PLAST LA FLECHE achats — gestion des marketing — sales — purchasing -
ZA DE LA BERTRAIE fournisseurs — conception des - supplier management -
FR-72270 VILLAINES-SOUS-MALICORNE processus — planification process design - strategic
IATF USI : LSRY2M stratégique — étude de gestion | planning - management review
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